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Verkehrsausschuss 13.11.2018 

 

Verkehrswende voranbringen – ÖPNV attraktiver machen: durchgehenden Betrieb der 
Linie 13 am Wochenende einrichten! 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 
Sehr geehrter Frau Oberbürgermeisterin, 
 
die SPD-Fraktion und die Ratsgruppe BUNT bitten, folgenden Antrag auf die Tagesordnung 
der Sitzung des Verkehrsausschusses am 13.11.2018 zu setzen: 
 
Beschluss: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, gemeinsam mit der KVB einen durchgehenden Betrieb der 
Linie 13 am Wochenende einzurichten. 
 
Begründung: 
 
Die Linie 13 bietet auf ihrer Strecke zahlreiche Umsteigemöglichkeiten, z.B. auch zur Deut-
schen Bahn und wäre damit insbesondere auch am Wochenende eine attraktive Verbindung 
für „Nachtschwärmer“. Aktuell fährt in der Nacht von Samstag auf Sonntag die letzte Bahn ab 
„Holweide Vischeringstraße“ um 0:52 Uhr und ab „Sülzgürtel“ um 1:01 Uhr.  
 
Vor diesem Hintergrund wurde der Wunsch nach einem durchgängigen Betrieb der Linie 13 
an Wochenenden in der Vergangenheit bereits mehrfach geäußert. Der Rat beschäftigte sich 
zuletzt in seiner Sitzung am 14.11.2017 anlässlich der Debatte um den Antrag „Stärkung und 
Ausweitung des KVB-Busnetzes“ mit dem Thema. Eine weitere Erörterung wurde damals in 
Aussicht gestellt.  
 
Laut Mitteilung 2497/2018 wird die Verwaltung eine Verdichtung der Taktung von Linien, die 
spät-abends nur alle 30 Minuten verkehren, prüfen. Dabei sollen neue Fahrgastzählungen 
für diese Linien durchgeführt werden. Mit einer Änderung des Fahrplans könne allerdings 
frühestens Ende 2019 gerechnet werden, so die Verwaltung. 
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Eine derart lange Prüfzeit als Voraussetzung für die Umsetzung weiterer Taktverdichtungen 
ist mit Blick auf das erklärte Ziel, den ÖPNV attraktiver gestalten zu wollen und die Ver-
kehrswende in Köln voranzubringen, nicht akzeptabel. Daher soll zeitnah ein Nachttakt an 
Wochenenden auf der Linie 13 eingerichtet werden. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Dr. Barbara Lübbecke     gez. Thomas Hegenbarth 
SPD-Fraktionsgeschäftsführerin    Sprecher Ratsgruppe BUNT 
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